

Lourdes (65)

Jusqu'à 600 lux pour l'éclairage du stade Antoine Béguère



60 projecteurs leds au total. 15 projecteurs leds par pylône... Une puissance maximale de 600 lux de niveau national ! Le nouvel éclairage du stade Antoine Béguère vient d'être testé. Au-delà du passage en leds, l'important est de préciser que le nouveau dispositif offre une option de gradation de l'intensité de l'éclairage. Un atout essentiel en matière d'économies d'énergie. Il propose également une prestation « show lumière » qui permet d'afficher un effet dynamique à l'entrée des joueurs, lorsqu'un essai est marqué...

« L'éclairage actuel n'était plus aux normes pour accueillir un match le soir. Un handicap certain pour beaucoup de clubs locaux qui ne pouvaient plus utiliser la structure en soirée depuis des années. Un audit avait été réalisé par un prestataire extérieur dont les résultats montraient l'urgence de la

rénovation. De plus, la structure était devenue obsolète avec des équipements électriques vétustes en pied de mât et des projecteurs dont les sources et les puissances installées étaient très énergivores », explique Mohamed Dilmi, maire adjoint en charge de la Jeunesse et des Sports.

L'objectif était donc bel et bien de remédier à la situation dès cette année. Budgété sur l'exercice 2023, les travaux, qui se montent à 300 000 euros, avec une participation du Syndicat d'Énergie des Hautes Pyrénées à hauteur de 15 000 euros, ont démarré fin juin pour se terminer au cours de la semaine du 24 juillet. Une phase de tests a ensuite été programmée en soirée jusqu'au 1^{er} août.

La commande a consisté à passer en projecteurs leds pour un total de 60 projecteurs et une puissance maximum de 1500 W chacun. Puissance maximale qui sera utilisée essentiellement pour les rencontres d'exhibition car les gradations permettront de diminuer très largement les puissances consommées. En effet, il y aura deux autres types de gradations pour le rugby. Un niveau match et un niveau entraînement. Il y a également une possibilité de n'éclairer que la piste d'athlétisme. Enfin, dernière précision qui a toute son importance, le pilotage de cette lumière se fait à l'aide d'une plateforme « DMX », un outil qui permet le mixage son et lumière. Une technologie qui offre la possibilité de proposer des concerts ou des spectacles.

Les travaux ont été confiés en maîtrise d'ouvrage déléguée au Syndicat d'Énergie 65. Lesquels ont retenu le fournisseur Philips Signify pour la partie matériel et l'entreprise ETPM pour la partie réalisation des travaux.

« Bravo à toutes les équipes. Il va il y avoir du show, il va il y avoir du sport, de la convivialité, du partage, de l'émotion. La Ville est mise en lumière et le sport aussi ! », s'est ému Mohamed Dilmi, mardi soir, lors de la dernière phase de tests d'éclairage.

Rendez-vous samedi 5 août, pour le [match Aviron Bayonnais / Section Paloise](#) !

<https://www.lourdes.fr/actualites/5715-du-600-lux-pour-l-eclairage-du-stade-antoine-beguerre>



**Contact presse, demande d'images en 72 ou 300 DPI :
service-communication@ville-lourdes.fr / Tél. : 05 62 42 54 07
Ville de Lourdes – 2, rue de l'Hôtel de Ville - 65100 Lourdes
www.lourdes.fr**

Désinscription : service-communication@ville-lourdes.fr